

「戦争なんて関係ない他人事だ」

なんて思つていられない

自分は戦争について詳しく知りたいと思
い、この企画に参加しました。

金子兜太さんの本を読み合わせしていると
きは、悲惨な人生を歩んで来たんだなとは思
いつつも、戦争経験なんて無いものですから
心の何処かでは少し他人事のように聞いてい
たかもしれません。

そして自分はどんなことを聞きたいかと言
つた視点で質問を考え、いざ金子さんからの
戦争体験を聞き、とても心に残り他人事のよ
うに思つていたことに罪悪感を感じました。

金子さんの話の中に、手榴弾の実験で失敗
して2人即死してしまい、だけどその人達を
病院まで担いだというのがありました。その
時の気持ちを金子さんは、「人間って良いも
のだな。こんなに良い人間を殺す戦争は悪だ」

と語りました。自分はこれがとても印象に残
り、人間の良心だなと思いました。

金子さんに安保法案の意見を聞き、現在の
若者が「戦争なんて関係ない他人事だ」なん
て思つていられない。今の社会は昔の戦争が
あつた時代に戻りつつあるんだなと思いま
した。今回金子さんの戦争体験を聞けてとて
も良かったと思ってます。戦争についての
考え方方が改まり、現在社会が戦争の道に戻ら
ないように自分達がこれから社会を正して
いかなきやだなと思いました。

県立皆野高校生三年 加藤 航



大森宗次
絵